

12 EL DIVISADERO, LUNES 11 DE NOVIEMBRE DE 2024



Colegio de Profesores espera que Congreso tramite rápidamente proyecto de ley de deuda histórica

Coyhaique.- Con el 82% de los votos, la opción acepto se impuso en la reciente consulta organizada por el Colegio de Profesores para que los docentes jubilados se pronunciaran sobre la propuesta del Gobierno sobre reparación de la deuda histórica.

El presidente (s) del Colegio de Profesoras y Profesores de Aysén, Luis Ríos Calisto, destacó la lucha de las y los docentes en los últimos 44 años, destacando que nunca aflojaron y posicionaron la existencia de la deuda por parte del Estado de Chile. El dirigente gremial, reiteró que espera que una vez enviado el proyecto al Congreso “tenga trámite rápido y ojalá unanimidad, que lindo gesto sería para el país y para nuestra buena convivencia, que este proyecto tuviera aprobación unánime, sería una señal valiosa y de justicia con nuestros profesores jubilados”.

Ríos Calisto señaló que la consulta nacional realizada permitió que de manera libre y democrática, los profesores jubilados se pronunciaran sobre la propuesta del Gobierno. Recordó que la deuda histórica es el perjuicio salarial que sufrieron miles de profesoras y profesores de escuelas públicas durante la dictadura, cuando la administración de los establecimientos fue traspasada desde el Estado a las municipalidades, lo que impidió que las y los docentes recibieran el reajuste salarial del Decreto Ley N° 3.551 (Artículo 40), que fue desconocido por sus nuevos empleadores.

La propuesta de reparación del Mineduc contempla un pago de \$4,5 millones a cada docente afectado vivo, partiendo por el grupo de mayor edad para continuar con los profesores de menor edad sucesivamente. El pago se hará en dos cuotas (octubre y enero del año siguiente) y se contempla la transmisibilidad en caso de que el titular fallezca durante el proceso.

Con esta propuesta, se beneficiará a 57.560 docentes afectados por la Deuda Histórica, que están en las bases de datos del Mineduc, y la reparación tendrá un costo de \$259 mil millones para el Estado, distribuidos en seis años.

E
M
re
P
(F
la
pt
pt
m
e
ca
lo
cc
Ir
ec
nt
ci
la
re
di
al
di
la
cc
pt